



Murga Machupichu.



La Comunidad, en el desfile infantil.

El carnaval de la lluvia

El carnaval 2010 será el de la lluvia y el que suspendió primero, y aplazó después, el gran desfile de carrozas del lunes. Así se escribió la historia de una celebración pasada por agua y deslucida en su condición de fiesta callejera. Los bailes de la caseta municipal, el casino y otros locales de ocio aplacaron la sed de miles de máscaras deseosas de fiesta.

El carnaval arrancó oficialmente el viernes 12 de febrero con el pregón de la Asociación de Mujeres y la proclamación como Carnavalero de José Pérez "El Pilarillo". Esa misma mañana, cientos de niños desfilaron en los ya habituales desfiles escolares de cada colegio.

El sábado, el concurso de moje vendimiador se celebró bajo mínimos por la lluvia. Aun así hubo dos sartenes y ganó el moje de Los Makaos. El domingo dio una tregua el tiempo

y permitió actuar a las murgas. El concurso infantil congregó a cuatro murgas, con triunfo para Machupichu. También hubo una chirigota, Los Rumberitos del Santo. Y en adultos participaron siete murgas, con victoria para Los Futuros Camareros.

El martes, hasta 21 sartenes humearon en la plaza para el concurso de gachas. Las más ricas, a juicio del jurado, fueron las de Los Makaos. Por la tarde, el gran desfile infantil tampoco pudo salir por un inoportuno aguacero momentos antes del comienzo, pero al final se hizo un mini-recorrido por los alrededores de la caseta.

El miércoles de ceniza, el entierro de la sardina se revitalizó en cierta manera. El desfile contó con más participación que en los últimos años y la gente salió a cenar al calor de las ascuas de la hoguera en la Plaza Mayor.



La Asociación de Mujeres escenificó el pregón.



José Pérez 'El Pilarillo', con su título de Carnavalero.